

qu'ils furent d'abord publiés dans les pages du " Rosaire ". Tout jeune Canadien soucieux de ses devoirs de patriote et de chrétien tiendra à lire et à méditer les conseils que leur apporte le P. Vuillermet. Les directeurs de collèges, les parents, voudront mettre entre les mains de leurs élèves ou de leurs enfants un livre fait pour les élever et les fortifier.

Ce premier volume sera bientôt suivi d'un autre, qui est maintenant en préparation, et qui aura pour titre : *Soyez des Hommes*. Il traitera de la formation de la volonté. Nous avons le plaisir d'annoncer que, grâce à la bienveillance de l'auteur, " Le Rosaire " aura la bonne fortune de pouvoir publier, dans ses livraisons subséquentes, quelques chapitres de ce nouveau livre.

PAGES CHOISIES DE LOUIS VEUILLOT, avec une introduction critique, par *Antoine Albalat*. — Paris, Montréal Cie Cadieux et Dérome. — \$1.50.

M. Albalat présente au public ce que l'on pourrait appeler un bréviaire des œuvres de Louis Veillot. Des pages vraiment choisies, les plus fortes et les plus brillantes du grand polémiste catholique. — distribuées sous différents titres : *Polémique, Littérature, Critique Littéraire, Histoire, Philosophie, Poésies et Correspondance*, et précédées d'une longue et substantielle introduction et de quelques remarques sur la correction des manuscrits de l'auteur, — composent ce volume.

Le livre n'a pas pour but de se substituer aux œuvres mêmes dont on a tiré ces pages, mais plutôt d'y introduire. Il est fait pour provoquer l'admiration et la sympathie pour le talent supérieur et original, et pour la foi ardente de Louis Veillot ; il permettra à ceux qui n'ont pas entre les mains ses œuvres complètes de se faire une juste idée de ce que doit être la véritable polémique catholique, inspirée par " une foi inviolable, impérieuse, absolue ".

L'heure actuelle donne trop cruellement raison aux prévisions de cette foi, et fait trop bien voir que Veillot fut bon prophète en dénonçant les périls de certaines doctrines rationalistes, pour que les défenseurs actuels de l'Eglise ne trouvent pas auprès de lui d'indispensables leçons. Les jeunes surtout — et beaucoup d'anciens, qui auraient besoin de